
Québec, je me souviens... 

Par Anaïs Xiaoan Zhu, 9 ans, Collège Èlite 

 

 

Je m'appelle Anaïs. Je suis une fille née au Québec où ma vie est remplie de souvenirs 

inoubliables. Maintenant, j'aimerais vous raconter quelques parties de mes expériences. 

 

En 2015, j'ai fait un projet qui s'appelait « Le chic restaurant du Père Noel et de Mère Noel » avec 

mon enseignante. Nous avons gagné le premier prix du Défi OSEntreprendre pour la région de 

Montréal. Dans ce projet, j'ai travaillé beaucoup pour planifier, financer et cuisiner un déjeuner 

de Noël pour tous les 256 élèves de l'école et leurs parents. Pendant les préparations, on a eu 

beaucoup de choses à faire. Par exemple, on avait besoin d'avoir des idées et d'aller à travers 

l'école pour savoir ce que chaque élève voulait manger. À la fin du déjeuner de Noel, j'étais allée 

sur la scène au-devant de la salle et j'ai fait un remerciement pour toutes les personnes qui sont 

venues. De plus, mon enseignante nous a inscrits à un concours de créativité qui s'appelait Défi 

OSEntreprendre. Après quelques jours, on est allé au concours à Hôtel de Ville. J'étais la 

représentative de notre école pour présenter ce projet et répondre aux questions du public. Au-

devant, le présentateur a mis le microphone devant ma bouche. Puis j'ai commencé à faire mon 

explication de notre déroulement. À la fin, j'ai fait un remerciement à ma professeure et mes 

camarades. C'était un souvenir inoubliable! 

 

Un autre souvenir précieux est mon premier cours de natation. C'était la première fois que j'ai 

pris mes cours de natation en 2011 au parc Kirkland. Je me rappelle que ma mère et ma sœur 

Chloé étaient venues m'accompagner au début. Ensuite, elles sont parties au parc à côté pour 

m'attendre. Je me sentais bonne au premier coup. J'étais si excitée que j'ai sauté dans l'eau si 

vite. Cependant, j'ai bu deux gorgées d'eau. Puis je suis revenue à la surface immédiatement. J'ai 

pleuré pendant longtemps et je ne voulais plus retourner dans l'eau. À la place de ne rien faire, 

mon entraîneur m'a donné un casse-tête en caoutchouc. Alors j'ai eu le jouet pour le reste du 

cours. J'avais tellement peur de l'eau à ce moment-là! Quelques années sont passées, je n'ai plus 

peur de l'eau, au contraire, je l'aime beaucoup. Je nage très bien maintenant. Mais je repense 

souvent à mon premier cours. Je suis vraiment fière de mes progrès. 

 

Pour conclure, je suis très contente d'être née et de grandir au Québec. Ma vie est remplie de 

souvenirs joyeux et je ne les oublierai jamais. 

 


